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【開催日】 平成２６年９月１７日 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後３時４０分～午後３時４５分 

【出席委員】 
 

委 員 長 松 尾 数 則 副委員長 河 﨑 平 男 

委 員 大 井 淳一朗 委 員 杉 本 保 喜 

委 員 中 島 好 人 委 員 長谷川 知 司 

 

【欠席委員】 

 なし 

【委員外出席議員等】 
 

議 長 尾 山 信 義 副議長 三 浦 英 統 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 
 

局 長 古 川 博 三 庶務調査係主任 角  紀 子 

 

【審査事項】 

１ 閉会中の継続調査事項について 

 

午後３時４０分 開会 

 

松尾数則委員長 ただいまから、産業建設常任委員会を開催いたします。お手

元の資料、前回の閉会中の継続調査と今回河﨑副委員長に書いていただ

きました。いろいろと議長から指示があった分ですね。副委員長のほう

から説明していただけますか。 

 

河﨑平男副委員長 それでは、先ほども言いましたとおり役割分担ということ

で、私が政策討論会おきまして当初交流、観光施設を利用したまちづく

り、これが産建。それからベッドタウンとしてのまちづくり、産建。そ
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れから空き家の活用について、産建。このときに大井委員のほうから全

般については企画でやるというここの所管事務の中では何をするかとい

うことがありましたので、その点につきまして今お手元のところに閉会

中の継続調査事項についてというのに（２）地元企業、商店の活用、前

回中島委員さんのほうからありましたが、この中に空き家対策。これは

商店に含んだものの空き家対策であります。これを（２）に入れさせて

いただきました。（２）というのがここの４番目の（２）ですね。閉会中

の調査事項の中に一応空き家対策についてということを加えています。

それから後ベッドタウンについてはこの中にどこも該当しないというこ

と、特に住宅施策、住宅都市をめぐるものでありますので、住宅施策に

関することということで、（１）ベッドタウンとしてのまちづくりについ

てということで、ちょっと上げさせていただきました。それからもう一

つ農林水産業の振興に関することというのがここにありますが、この中

に農業振興地域の空き家対策という農振だけのことになります。先ほど

大井委員さんのほうから指摘がありましたが、これは農村地域とかです

ね、そういう中山間とかですね、いろんなものを入れられたらちょっと

文言として全て農業分野で当てはまるというようなことに。また、後で

皆さんでちょっと考えていただきたいと思っております。それからもう

一つですが、政策討論の中にありました交流、観光施設を利用したまち

づくりについてというのがありますが、ここに例えば六次産業とかいろ

んなことが入りますので、（１）の中に入れさせて観光行政に関すること

ということで、入れさせていただきました。 

 

松尾数則委員長 どうでしょうか。皆さんの御意見のほうは。 

 

大井淳一朗委員 基本的に河﨑副委員長の提案どおりでよろしいかと思います

が、若干文言でこれがいいのかなと思うのは、（２）の地元企業、商店の

活用、空き家が空き店舗対策と明確にすればいいのかなと思います。そ

れと農林水産業の振興に関することで農業振興地域というところ、いろ

いろ考えたところ中山間がいいかなと。林業も含めて農業、林業という
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ことで、中山間地域の空き家対策と、それで後は行政視察の事項にもほ

かの分野は当てはまるので政策討論会も含めての協議することも含めて

これで収まるのではないかなと。一つの提案です。はい以上です。 

 

中島好人委員 今大井さんのでいいと思いますけれども、もう一つその下に観

光行政に関することってありますよね。もとには１、２とありますよね。

こっちの手元に（１）交流、観光施設を利用したまちづくりとあります

が、（１）ではなくて（３）にしてこの中に入れ込むということですか。

それだったらいいです。了解。 

 

松尾数則委員長 それ以外にどうでしょう。これでパーフェクトね。これで角

さん出してください。これで委員会のほうは終了したいと思います。皆

さんお疲れさまでした。 

 

午後３時４５分散会 

 

平成２６年９月１７日 

 

産業建設常任委員会委員長 松 尾 数 則 








